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令和６年度第１回青森市公設地方卸売市場取引委員会 会議概要 

 

１ 開催日時：令和６年１１月１日（金） １４：００～１４：３０ 

 

２ 場  所：青森市卸町１－１ 青森市中央卸売市場管理棟２階 大会議室 

 

３ 出 席 者：【委 員】５名（欠席委員３名） 

       【事務局】５名 

 出席委員 

あぼ生花店                阿保 あき子 

青森公立大学教授             河野 秀孝 

㈱青森花卉代表取締役           富樫 正美 

㈱青森花卉常務取締役           中村 伸昌 

㈱中村生花店代表取締役          中村 美洋 

（五十音順） 

 

欠席委員 

㈲テイクワン代表取締役          小笠原 二巳 

青園生花㈱代表取締役           窪田 龍洋 

青森農業協同組合代表理事組合長      鹿内 克之 

（五十音順） 

 

事務局 

青森市農林水産部中央卸売市場市場長    白坂 孝志 

青森市農林水産部中央卸売市場管理課長   堤  省一 

青森市農林水産部中央卸売市場管理課主幹  富岡 俊一 

青森市農林水産部中央卸売市場管理課主査  泉  慎也 

青森市農林水産部中央卸売市場管理課主査  播摩 陽子 
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４ 会議概要 

 議事 ・令和７年公設地方卸売市場休開市日について 

（１）事務局説明 

資料に基づき事務局から説明を行いました。 

  

（２）質疑応答 

なし 

 

（３）結果 

原案どおり決しました。 

 

 

  報告 ・青森市中央・公設地方卸売市場の令和５年度の概要について 

（１）事務局説明 

   資料に基づき事務局から説明を行いました。 

 

 （２）意見 

   なし 

 

 （３）その他意見 

  【委員】 

    経営ビジョンの改定にあたっては、現状の問題点をまとめなければい

けない。問題点を課題として、課題を解決するための解決策を次のビジ

ョンに反映させるということだと思う。 

    問題点については、需要サイドの問題か供給サイドの問題かで、現場

で感じている意見を仕分けして整理することだと思う。人件費、後継者

不足、販路の拡大等があると思うが、分けて整理することで問題もまと

めやすくなる。 

 


